

Cuba déplore les victimes d'un incendie en Irak (+X et Photo)



La Havane, 27 sept (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a présenté mercredi ses condoléances au peuple et au gouvernement de la République d'Irak pour les morts causées par un incendie lors d'un mariage dans la province septentrionale de Ninive.

Dans son compte sur le réseau social X, le ministre cubain des Affaires étrangères a exprimé sa solidarité et présenté ses condoléances aux familles et aux proches des 114 morts. Il a également souhaité un prompt rétablissement aux plus de 200 blessés.



Les médias locaux ont rapporté que l'incident était dû à l'utilisation de feux d'artifice, de bougies et d'autres matériaux lors de la célébration.

Le gouvernement irakien a décrété trois jours de deuil national pour cette tragédie, et une semaine de deuil dans la province où les événements se sont produits.

La mission des Nations unies en Irak a déclaré que les responsables étaient choqués et affligés par les pertes en vies humaines.

Le ministre irakien de l'intérieur, Abdul Amir al Shammari, a ordonné la création d'une commission d'enquête sur l'incident.

Il a annoncé l'émission de mandats d'arrêt à l'encontre de quatre des propriétaires des locaux, accusés de ne pas avoir respecté les normes minimales de construction (Source : ACN).



Radio Habana Cuba